

Wallau, 31.03.2021

## Liebe Eltern,

wie Sie der vorangegangenen Mail vielleicht schon entnommen haben, werden wir nach den Osterferien an der Schule mit den freiwilligen Selbsttestungen beginnen. Dadurch gelingt es hoffentlich, Schule ein wenig sicherer zu machen.

Genauere Informationen über Ablauf und Organisation dieser Tests erhalten Sie von uns gegen Ende der Osterferien.

Auch ist bislang noch nicht bekannt wie die Schulöffnung nach den Osterferien aussieht. Sollten wir im Wechselmodell bleiben, dann starten am Montag, den 19.04.21, die Kinder der Gruppe 1 mit dem Präsenzunterricht.

Detaillierte Informationen zum Schulstart können wir Ihnen hoffentlich auch am Ende der Osterferien geben.

Wir bedanken uns erneut für Ihr Verständnis und Ihre Geduld und wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame, sonnige Osterfeiertage.

Mit freundlichen Grüßen

gez.Katrin Ipach Konrektorin